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TRASPORTI
UN TERRITORIO CONNESSO

IL CONTRATTO DI SERVIZIO
Sottoscritto fino al 2032 tra società del Gruppo
Fs e la Regione. Emiliano: «Abbattiamo così il
traffico automobilistico, purtroppo pericoloso»

L’OFFERTA
È possibile acquistare viaggi combinati tra
più vettori ferroviari grazie a un accordo con
Ferrotramviaria, Ferrovie del Gargano e FAL

BARI Ieri
il varo alla
stazione
In basso
il direttore
Business
regionale e
sviluppo
intermodale
di Trenitalia
Maria
Annunciata
Giaconia con
il presidente
della Regione
Michele
Emiliano,
l’assessore
regionale alla
Mobilità
Debora
Ciliento,
l’assessore
alla Vivibilità
urbana del
Comune di
Bari, Carla
Palone

Tecnologia green
«Abiti» verdi

perché sostenibili

.

Riciclabili fino al 96%
con una riduzione del
30% dei consumi ener-
getici rispetto ai treni pre-
cedenti, i nuovi treni elet-
trici monopiano vantano
elevati standard di affida-
bilità e sicurezza. Tecno-
logicamente avanzati ed
ecologici, sono dotati di
oltre 500 posti comples-
sivi, insieme a 8 posti per
le bici, un bagno attrezza-
to e prese di alimentazio-
ne per pc, tablet e cellula-
ri. Un’illuminazione led
ottimizzata grazie ai gran-
di finestrini consente un
maggiore ingresso di lu-
ce naturale. Livello di ru-
more e vibrazioni sono ri-
dotti al minimo per ga-
rantire un viaggio sem-
pre più confortevole. I
nuovi treni possono cir-
colare anche in doppia
composizione nelle rela-
zioni e nelle fasce orarie a
maggiore densità di af-
flusso. Superata la vec-
chia distinzione in model-
li «pop», «jazz» e «rock»
saranno tutti individuati
come treni elettrici e sa-
ranno pellicolati di verde,
per rendere ancora più
incisivo il messaggio di
rispetto dell’ambiente e
di sostenibilità. L’età me-
dia dei convogli è pari a
tre anni, tra i più giovani
d’Europa. (a. col.)

ALESSANDRA COLUCCI

l BARI. Da ieri, la flotta regionale di Trenitalia è
a pieno regime, con l’arrivo del 46esimo e ultimo
treno di nuova generazione, che completa dota-
zione, all’interno di un investimento complessivo
da 570 milioni, così come previsto all’interno del
Contratto di Servizio tra la Regione Puglia e Tre-
nitalia (Gruppo FS), sottoscritto nel 2018 e valido
fino al 2032. Nello specifico, il piano di investimenti
prevede l’acquisto di nuovi treni e nuove tecno-
logie: dei 570 milioni stanziati, 212,5 sono stati co-
finanziati con fondi Fesr, Fsc e Pnrr.

Ieri, sul binario 1 della Stazione centrale di Bari,
la presentazione del treno, alla quale hanno par-
tecipato il presidente della Regione Michele Emi-
liano, l’assessore regionale alla Mobilità Debora
Ciliento, l’assessore alla Vivibilità urbana e alla
Protezione civile del Comune di Bari, Carla Palone,
il direttore Business regionale e sviluppo inter-
modale di Trenitalia Maria Annunciata Giaconia e
il direttore regionale Puglia Giuseppe Falbo.

«Abbiamo raggiunto un grande risultato – ha
spiegato Emiliano – cioè la sostituzione al 100% di
tutti i vecchi treni con i nuovi. Questo è un lavoro
che è stato ovviamente fatto nel tempo, ma che
consente a chi lavora e
ai turisti di muoversi.
Per noi è un elemento di
grande felicità, perché
in questo modo abbat-
tiamo il traffico auto-
mobilistico che, pur-
troppo, è pericoloso». A
questo proposito, il go-
vernatore ha fatto rife-
rimento «all’incidente
grave di domenica, su
una delle tratte più traf-
ficate, che si può fare
con il treno e cioè la Ba-
ri-Lecce. Per noi è anche
un segno della volontà
della Puglia di abbatte-
re l’impronta umana
con le emissioni perché il traffico ferroviario – ha
aggiunto – ha emissioni enormemente inferiori e
consente di utilizzare il viaggio anche per altro,
come lavorare oppure leggere, cosa che in auto non
è possibile».

Per Ciliento «la Regione ha investito tanto e sono
risorse importanti che abbiamo impegnato proprio
per il rinnovo dell’intera flotta ferroviaria. Questo è
il 46esimo treno che rende giovane tutto il rinnovo
della flotta, mantenere l’elettrificazione ossia la
sostenibilità ambientale è un aspetto importante».

«Una promessa mantenuta per Trenitalia» l’ha
definita Giaconia. «Abbiamo sottoscritto con la Re-
gione un contratto che prevedeva tanti investimen-
ti e 46 treni. Sono arrivati tutti e sono arrivati nei
tempi. Insieme – ha detto ancora - abbiamo potuto
realizzare l’arrivo di questi treni nuovi, di ultima
generazione, pensati per potere essere sostenibili,
tutti i materiali utilizzati sono riciclabili».

Entro il prossimo anno, la flotta si arricchirà di
altri quattro elettrotreni da oltre 1000 posti, frutto di
un ulteriore finanziamento della Regione Puglia,
con l’obiettivo di favorire un’offerta in grado di
intercettare i crescenti flussi di passeggeri che stan-
no caratterizzando il territorio regionale sulle trat-
te a più alta frequentazione, portando l’età media
dei convogli a tre anni, tra le più giovani d’Europa.
Tra le novità annunciate, in merito all’offerta per i
viaggiatori, c’è anche la possibilità di acquistare,
con un’unica soluzione attraverso i canali di ac-
quisto di Trenitalia, viaggi combinati tra più vet-
tori ferroviari. Regionale ha infatti stipulato un
accordo commerciale, valido tutto l’anno, con Fer-
rotramviaria, Ferrovie del Gargano e Ferrovie Ap-
pulo Lucane. Con Ferrovie del Sud Est, l’altra so-
cietà del Gruppo Fs, è attivo il multicompany, che
permette di acquistare indistintamente titoli di
viaggio di Trenitalia e Ferrovie del Sud Est.

Ecco Pop, l’ultimo treno
della nuova flotta pugliese
Sostituiti al 100% i vecchi convogli. Trenitalia: «Promessa mantenuta»
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Linee speciali dalla stazione
ai luoghi della cultura
e all’aeroporto Gino Lisa FOGGIA I bus a metano della flotta Ataf

l Entra nel vivo il progetto di mobilità
innovativa e sostenibile al comune di Fog-
gia.

Quattro autobus elettrici saranno presto
in servizio nelle strade di Foggia grazie al
finanziamento da parte della Regione Pu-
glia, per un ammontare di 3.007.129,84 eu-
ro, del Programma d’investimenti per il
rinnovo dei servizi di Trasporto pubblico
locale presentato dal Comune di Foggia.

Con l’acquisto dei mezzi saranno anche
realizzate altrettante infrastrutture di ri-
carica a servizio degli stessi autobus uti-
lizzati per collegare la stazione ferroviaria
all’aeroporto e per attivare la Linea Spe-
ciale Universitaria che connetterà la sta-
zione ferroviaria all’Accademia delle Belle
Arti, le diverse facoltà universitarie e il
Rettorato, il Policlinico Riuniti, la Casa

dello Studente, la Biblioteca Magna Ca-
pitana e la Città del Cinema, dove si svol-
gono lezioni della facoltà di Medicina.
L’auspicio è che i bus possano arrivare
anche su via Arpi servendo anche il di-
partimento studi umanistici e il Conser-
vatorio Giordano,.

Gli autobus saranno anche dotati di sup-
porti per il trasporto di biciclette, così da
integrarsi con la rete delle piste ciclabili e
favorire ulteriormente la mobilità lenta
urbana.

“L’obiettivo è arricchire e innovare l’of -
ferta di servizi di trasporto a beneficio
della cittadinanza offrendo un evidente
contributo all’abbattimento delle emissio-
ni climalteranti e quindi alla qualità della
vita”, commenta il consigliere comunale
delegato alla Mobilità urbana Pasquale

Dell’Aquila.
“Grazie al supporto finanziario della Re-

gione Puglia, a cui si deve anche la messa
in servizio di 42 nuovi autobus alimentati a
metano, potremo connettere più veloce-
mente i due poli logistici principali della
città, stazione e aeroporto, e offrire alla
crescente popolazione studentesca un ser-
vizio mirato a soddisfare le esigenze di
mobilità tra facoltà, uffici e infrastrutture.
Con l’entrata in servizio dei nuovi 4 au-
tobus elettrici compiamo un deciso passo
in avanti nella realizzazione degli obiettivi
relativi alla mobilità sostenibile e alla tran-
sizione energetica contenuti nel program-
ma della sindaca Maria Aida Episcopo e
della maggioranza che ne supporta l’azione
di governo della città”, aggiunge il delegato
alla mobilità del Comune di Foggia.

TRASPORTI A FOGGIA
CON 4 NUOVI BUS ELETTRICI

IL CONSIGLIERE DELEGATO
Dell’Aquila (capogruppo del Pd in
consiglio comunale) ha annunciato le
nuove iniziative per la mobilità sostenibile

I TERMINAL
Biblioteca Magna Capitana, Accademia
Belle arti, tutte le facoltà universitarie ed
anche la città del cinema di via Miranda
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